



A LA PIEUSE MEMOIRE DE
MONSIEUR

Georges DEBILLEMONT

époux de dame Madeleine ANSSENS

né à Ellezelles le 17 mai 1924 et décédé
inopinément à Flobecq le 18 juin 1988,
administré des Saints Sacrements.

Georges était un homme exceptionnel. Dans l'amour des siens, dans le dur métier de maçon-fumiste, dans son ouverture d'esprit et de cœur, dans son amitié souriante et le constant dépassement de lui-même au service des autres... Il tenait une grande place dans la vie de beaucoup, il travaillait avec le souci de la perfection. Son caravanning est un bijou, entièrement réalisé par ses mains d'orfèvre, un lieu enchanteur de rencontres amicales.

Son départ brusque fait un tel vide !

Il croyait en Toi, Seigneur. Ouvre-lui tes bras et comble de bonheur ce serviteur fidèle, Georges, notre ami.

Impr. Bruggeman, Flobecq

Madame Georges DEBILLEMONT, née Madeleine ANSSENS,
Monsieur et Madame Paul DEBILLEMONT-DEMETS,
Monsieur et Madame André LERICHE-DEBILLEMONT,
Mademoiselle Murielle DEBILLEMONT,
Mademoiselle Marjorie DEBILLEMONT,
Mademoiselle Delphine LERICHE,
et toute la famille,

*vous remercient pour vos témoignages
de sympathie.*